

# Grätschen verboten

**DIE EM-TIPPER:** Bei wem die Hüfte nicht mehr so mitspielt, oder wer aus anderen Gründen den Kontaktsport meidet, für den kann die Walking-Football-Gruppe in Friedelsheim eine Alternative sein.

VON JULIA PLANTZ

**FRIEDELSHEIM/GÖNNHEIM.** 18 Gelbe und zwei Rote Karten – als sich die Türken und die Tschechen jüngst bei dieser Europameisterschaft auf dem Platz gegenüberstanden, ging es ganz schön ruppig und körperlich zu. Undenkbar, dass so etwas beim Walking Football passieren würde. Menschen über 50 Jahren oder solche, bei denen Knie oder Hüfte nicht mehr so mitspielen, sind die Zielgruppe für den kontaktarmen Sport. In Friedelsheim üben rund 20 Männer seit knapp zwei Jahren die relativ neue Sportart aus.

Die Gehfußballer treffen sich donnerstags um 17.30 Uhr auf dem Rasenplatz an der Schwabenbachhalle zum Training, berichtet der Vorsitzende des TuS, Günter Münch. Unter Leitung von Martin Schwarzweller trainieren auch einige Mitglieder des TV Gönnheim, die Vereine kooperieren hier.

„Der Ball muss am Boden sein“, berichtet Münch. Fouls werden vermieden. „Unser Ältester ist 73 Jahre alt“, verdeutlicht er. Das Feld ist mit 42 Metern Länge deutlich kleiner als im regulären Fußball. Die drei Meter lan-



**Die Walking-Football-Mannschaft:** Stehend von links: Wolfgang Stephan, Martin Schwarzweller, Günter Münch, Hans Schwarzweller, Konrad Bauer, Robert Helm, Sponsor und Mitspieler Horst Seyfferle. Kniend von links: Stefan Regenberg, Uwe Köhler, Rainer Linnhoff, Richard Eberle, Karl-Heinz Herch. Auf dem Bild fehlen: Thomas Müller, Peter Hamann, Matthias Gestrich, Volker Klohr, Wolfgang Bentz, Peter Kolesow, Ralf Litzenberger und Fritz Sattel.

FOTO: MÜNCH/GRATIS

gen und einen Meter hohen Tore werden nicht von einem Torwart bewacht. Dafür sei für die Spieler der Torraum tabu, so Münch.

Sieg oder Niederlage ist nicht so wichtig für die Männer. Der Spaß am Sport steht im Vordergrund. Freude macht ihnen auch das Treffen nach

dem Training. Über Verstärkung würden sie sich freuen. Mitmachen kann quasi jeder – auch Menschen unter 50 Jahren.

## INFOS

[www.tus-friedelsheim.de/sportangebote/walking-football/](http://www.tus-friedelsheim.de/sportangebote/walking-football/)